

東名厚木病院臨床研修通信 vol.4

平成27年9月2日 発行

猛暑が続いております。1年生は日々の業務に慣れてきて、毎日忙しそうな姿を見かけます。また、2年生は協力型病院での研修に入り、連携病院での研修を頑張っています。そんな中、7月18日（土）には第18回卒後県央臨床セミナーが行われました。これは、近隣の臨床研修病院、3病院の研修医が集まりセミナーを開催するというものです。今回もグループワーク形式でセミナーが行われ、活発な意見交換がなされました。セミナー終了後の懇親会では各病院の新1年生の紹介があり、とても盛大となりました。



翌、7月19日（日）は毎年恒例のレジナビに参加しました。1年生の研修医4名がたくさんのお学生さんに声をかけてくれたこともあり、おかげ様でいつも以上の数の学生さんがブースに訪れてくれました。一時期はブースに入りきれない程の盛り上がりを見せました。連日のイベントでしたが、参加した先生方や研修医のみなさんお疲れ様でした。

今回はブースに来てくれた学生さんたちにオリジナルマーカーをプレゼントしました!!



7月、8月になると医学生の見学者も増え、様々な大学から学生さんが見学に訪れます。見学時の案内は主に研修医が行い、一緒に歩いている姿や学生さんに説明している姿を見ると研修医の先生たちがとてもたくましく見えます。研修医の先生たちが立派に研修している姿を後輩たちに繋いでいってくださることを期待しています。